
Anlage 12          30.12.2022 
 
Votum der Schulkonferenz des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums zur Erhöhung der Zügigkeit 
 
Die Schulkonferenz des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums hat die vorgesehene Verbesserung der 
Schulraumsituation zu Kenntnis genommen. 
 
Die Schulkonferenz lehnt eine Zügigkeitserweiterung ab! 
 
Begründung: 
 

1. Schon vor einigen Jahren hat das FWG die Zügigkeitserweiterung abgelehnt, weil unter den 
G-9-Bedingungen die Vierzügigkeit nicht zu realisieren ist. Dieser Einschätzung hat sich die 
Bezirksregierung angeschlossen. Darum ist das FWG nicht vierzügig geworden. An der 
Raumsituation hat sich seit dem nichts geändert. 

2. Von der Stadt Köln gibt es keine belastbaren konkreten Vorschläge, wie eine Mehrzügigkeit 
umgesetzt werden könnte. 

3. Unsere Stellungnahme zur Nachverdichtung war eindeutig. 
4. Das FWG war in den letzten Jahren immer bereit, durch die Einrichtung einer weiteren - 

vierten - Klasse 5 der Stadt zu helfen. Darum ist die Raumsituation an der Schule vollständig 
ausgereizt. 

 
Erst wenn die Stadt Köln das FWG mit Räumen ausgestattet hat, sodass eine vierzügige Schule 
gesichert funktionieren kann, wird die Schulkonferenz einer etwaigen Mehrzügigkeit zustimmen; 
nicht umgekehrt. 


